



Markt der Demokratie am 17.05.2024

Am 17.05.2024 fand in Eppingen der „Markt der Demokratie“ initiiert von der Gruppe „Eppingen-ist-bunt“ statt. Aufgrund der sehr schlechten Wetterprognosen wurde die Veranstaltung vom Marktplatz in die Stadthalle verlegt. Auch in der Stadthalle nahmen neben uns viele Eppinger Vereine, Parteien und Organisationen teil. Die Stände der einzelnen Teilnehmer waren durch die Verantwortlichen liebevoll aufgebaut und ausgeschmückt. Auf unsere Teilnahme hatte bereits die „FBW-Arpe“ vor der Stadthalle hingewiesen. Es fanden sich einige Besucher in die Stadthalle ein mit denen man an unseren Stand angeregte Gespräche über die politische Arbeit der FBW und die anstehenden Herausforderungen in der Kommunalpolitik führte. Viele Besucher nutzen die Gelegenheit die Kandidatinnen und Kandidaten der FBW persönlich kennen zu lernen und mit Ihnen ins Gespräch über Ihre Ziele und Ihrer Beweggründe der Kandidatur zu kommen. Unsere grafisch ansprechenden Flyer, wie auch die FBW-Blöckchen wurden durch die Standbesucher gerne als Präsent mitgenommen.



Die FBW-Eppingen ist keine Partei im klassischen Sinne, sondern ein Verein, der unabhängigen Bürgern die Möglichkeit bietet, sich vor Ort um die Belange unserer Heimatstadt zu kümmern. Wir stehen vorbehaltlos hinter den Grundsätzen unserer freiheitlich- demokratischen Grundordnung in unserem Land. Die Meinungsfreiheit und das Privileg auf freie Wahlen sind die Fundamente unserer Gesellschaft, die es zu verteidigen gilt. Wir – die FBW-Eppingen - sprechen uns ausdrücklich gegen Extremismus und Radikalismus jeglicher Form aus.



Ein besonderer Dank gilt allen Verantwortlichen, die sich für den Auf- und Abbau sowie die Organisation rund um die Veranstaltung und unseren Beitrag, engagiert und eingebracht haben. Bei allen Teilnehmern an unserem Stand bedanke ich mich für die Unterstützung, die vielen Gesprächen und die Zeit.

